

# Trompeta y soldado

## Regimiento de Húsares de la Princesa

### Época Fernando VII

El Regimiento de Húsares de la Princesa, fue creado el 6 marzo de 1833 con motivo de ser jurada heredera al Trono la princesa Isabel María Luisa, hija de Fernando VII y futura reina de España. En un principio fue destinado a su escolta de honor.

Su uniforme era de los más vistosos y elegantes. Chacó, dolman y calzón de color azul celeste, pelliza blanca, cordonaduras de color amarillo y la típica faja de los húsares de cordón rojo con nudos amarillos. Bota corta con espolín fijo. Los trompetas, como se aprecia en el óleo llevaban colores trocados, con los pantalones de color grana.

Al igual que el resto de regimientos de ligeros, los húsares llevaban un sable para tropa de Caballería modelo 1815, con hoja curva y guarnición dorada con tres gavilanas, aro y monterilla corrida con una pequeña visera.



Primer Monograma  
Húsares de la Princesa "MYL"  
Circa 1833



SABLE  
Tropa Caballería Ligera,  
modelo 1815  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

